
担当=会長・幹事 

場所=シルクホテル 2Ｆ 

点鐘=12:30 

6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=140 円 

7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=145 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

7 月 4 日（第 1 火）   №16４7 例会 

 

 

 

 

≪ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ≫ 会長方針、会員慶祝     

 

1. 点鐘 

2. 国歌斉唱♪ 

3. ロータリーソング…「奉仕の理想」♪ 

4. 四つのテスト♪ 

5. ゲスト紹介 下伊那ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 市瀬光一様 幹事 佐々木和人様 

6. 会員慶祝…一年間努力出席表彰◇片桐信親君 

7. 会長挨拶 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会   

11. 委員会報告 

12. 本日行事《ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ》 

13. 点鐘 

 

 

① ［国際ロータリー日本事務局経理室］…………………………………2023 年 7 月ﾚｰﾄ 1 ﾄﾞﾙ 145 円 

② ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］……………………………………………………財団室 NEWS7 月号 

③ ［国際ロータリー日本事務局業務推進室］ ……印刷物の取り扱いは電子ファイルを活用下さい 

④ ［国際ロータリー日本事務局業務推進室］…………………… 母子の健康月間リソースのご案内 

⑤ ［ガバナー折井正明・地区幹事］…………… 地区プログラム・ガバナー月信電子化のお知らせ 

⑥ ［ガバナー・地区財団委員長］…………………………………地区補助金専用口座開設のお願い 

⑦ ［2022-2023 年度ガバナー上沢広光］………「第 30 回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区大会」の御礼（6/25 開催） 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））7 月月月月例例例例会会会会 

1. 7／11 1648 みんなの卓話                      担当=プログラム委員会 

2. 7／18 休会 

3. 7／25 ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ（決算報告・予算案）決算報告下田一則、予算案水野隆志  担当=会長・幹事 

4. 8／ 1 特別休会 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 
銚子産いわしの竜田揚げ・グラタン 

お知らせ 

例  会 

会長・幹事襟章交換 

並びに直前会長・幹事にバッジ贈呈 



前例会記録 №1646 2023 年 6 月 27 日（第 4 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶 

先週のクラブアッセンブリーでも、1 年間を振り返ってと言う事でお話しましたが、今年はコロナ

感染が落ち着きを見せる中、名古屋城北 RC のとの合同例会、根羽村・松川入の植樹例会、そして 4 年

振りの IM の開催と多くの事業を滞りなく、また盛大に行う事が出来ました。本日お越しの、さつき

会の皆様にも、その都度、事業への参加そして運営にもご協力を頂きまして、誠に有難うございまし

た。クラブの親睦と結束を図ることが出来た大変良い 1 年であったと思います。次年度の近藤会長は

既に意欲的に事業を計画されておるようですが、今日のところは、今年度の締めくくりが出来ますよ

うに楽しい最終例会として頂きたいと考えております。どうぞ宜しくお願いします。 

 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告 

1. 上沢

かみさわ

ガバナーの公式訪問の折「ポリオ撲滅」のための募金箱に種

たね

金

きん

を入れて用意して下さいま

した。今年度分として財団へ送金します。いくらでも結構です。受付にありますので皆様のご協

力よろしくお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（1/12 名）今井卓郎君 

［出 免 欠 席 者］（0/3 名） 

ニコニコＢＯＸ合計 70,000 累計 514,000 円  （目標額 580,000 円） 

 ロータリー財団 BOX 合計 0 円 累計 0 円 目標額 273,000 円 ＊今年度送金合計 191,700 円 

 米山記念奨学会 BOX 合計 2,000 円 累計 2,000 円次年度分（標額 280,000 円） ＊今年度送金合計 272,000 送金 

 ポリオ合計 0 円。累計 0 円（目標額）→上沢ガバナーよりの種金 3,000 円+7,000 円=10,000 円送金済 

 ＊今年度ポリオ合計 24,300 円+10,000 円（上記）送金。平和センター1,000 円送金 

 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0 円累計 0円（目標額）                                

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川 RC ７／２０ 木 7/20→7/22（土）へ変更 

里山事業 

納涼例会 

飯田 RC ７／１９ 水 休会 ― 

飯田南 RC ７／２１ 金 休会 ― 

 

 

会員

総数

免除外

欠席者

免除

欠席者

欠席者

合計

総数-

欠席者

 出席

 計算数

 全会員数-

 欠席免除者数

出席率

計

算

数

正

会

員

欠

メ

ー

ク

後

数

訂

正

出

席

率

15 1 0 1 14 15 15
93.33

15 3 12 78.60

最終例会 前々例会（2023.6.6）RYLA報告



【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 6 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～6666/2/2/2/20000    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 10→12→20→0→1→→→→1111 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2→0→2→→→→5555 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8→0→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→3→6666 30 6 140 176 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ     

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：毎週の挨拶から解放されやっと乾杯要員になれます。 

      本日はしっかりご馳走になりたいと思います。 

木下裕亮君：今年度一年間大変お世話になりました。 

木下裕亮君：新事業として阿智村駒場に洋菓子・パンのお店を 7/29 オープンします。 

      7/23 にプレオープンとしてオペレーションテストをします。後日、皆様にご招待券

をお配りしますので是非お越し下さい。 

菜花義一君：先日の土日に庭の草取りをしました。結果、首が上下左右全く動かなくなってしま

いました。お金がなくて首が廻らないのは承知していますが、草取りをしたせいで

なったのは初めてです。軽い頭を下向きに作業した原因だったようです。 

皆さんも気を付けて下さい。 

片桐信親君：最終例会、皆様一年間大変お世話になりました。 

次年度もまたよろしくお願い致します。 

久保田和彦君：小林会長、一年間ご苦労様でした！最終例会を楽しみに。 

 水野隆志君：小林丸、大変お疲れ様でした。本日はしっかりご苦労様会をやりましょう。 

       先週の土曜日から北海道へ行って来ました。飛行機も「すすきの」もコロナ前の賑

わいでした。 

   宮嶋徹君：いよいよ最終例会になりました。小林会長、木下幹事一年間お疲れ様でした。 

       久保田ガバナー補佐、大役を果たされ、ＩＭも大成功で良かった。大変お疲れ様で

した。次年度近藤会長、津野幹事、宜しくお願い致します。 

 後藤高一君：小林会長、木下幹事、役員の皆様一年間お疲れ様でした。 

本日は楽しくやりましょう。一年間お疲れ様でした。 

宮嶋逸雄君：小林会長、ご苦労様でした。近藤エレクト来年度宜しくお願いします。 

下田一則君：小林会長、木下幹事 

中澤みどりさん：最終例会ですね。皆様一年間お疲れ様でした。本日は楽しい時間をご一緒しましょう。 

 津野和広君：お疲れ様です。一年間ガバナー補佐久保田さん、幹事近藤さん、会長小林さん、 

幹事木下さんお疲れ様でした。 

◇◇◇◇ロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸロータリー財団ＢＯＸ（次年度分）（次年度分）（次年度分）（次年度分）        

 菜花義一君：今日は最終例会となります。小林年度も今日で終わりとなりますが、再々次年度も

しっかり役割があると思いますのでよろしくお願い致します。 

       少ない人数の中、大変だと思いますがお互いに力を合わせて頑張りましょう。 

◇◇◇◇米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ米山記念奨学会ＢＯＸ（次年度分）（次年度分）（次年度分）（次年度分） 

 菜花義一君：今年度は当クラブの当番で IM がありました。さつき会の多くの皆様には大変お世話

様になりました。ありがとうございました。 

       松川入植樹例会におきましても食事の準備等お世話になりました。コロナ後しばら

くぶりで IAC の子供たちが楽しそうに作業をしている姿を見て嬉しかったです。 

       また、根羽の紫陽花の植樹例会におきましても多くの皆様のご協力により楽しく出

来ました事社会奉仕委員長として感謝申し上げます。有難うございました。 



◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

エレクト近藤克彦君 

  次週、新年度となりますが、例会後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪最終例会最終例会最終例会最終例会    

18:30点鐘 シルクホテル 

会員 14 名、さつき会 6名、事務局 1 名合計 21名出席 

 未だにコロナ禍ではありますが大勢のご参加を頂き、最終例会を迎えることが出来ました。さつ

き会の皆様にもこの一年大変お世話様になりました。小林会長のほっとした姿をみて一年が過ぎた

のだと実感しました。大変ご苦労様でした。木下幹事においても出張が多い中出席されるのは大変

だったと思います。お疲れ様でした。 

 集合写真を皆様とお撮りすることが出来ました。その後《やっちゃんの活脳体操》を皆さんで楽

しみました。指導師の宮下泰広氏の指導の元、手を使い、頭を使い、体を使い、全てをフル回転し

て行った体操はいかがでしたでしょうか。そう、手と足は一緒に動かせない…！ 

頭では分かっているんです！でも、動かないんです！自分はまだまだ大丈夫…と思っていても体は 

正直ですね～。でも、笑う事がいいんです。笑うと筋肉がほぐれて、頭も柔らかくなります。これ

からは思い出して一人でも体操をしてみましょう。笑いながら！ 

 時間は限りがあります。ことのほかワインを沢山戴きました。10 本…以上でしたが、残ったのは 

1 本だけでした。おいしくお酒が飲めることは幸せな事ですね。お開きとなり皆様は飯田の街に吸い

込まれて行きました。ダイヤモンド？、エメラルド？、サファイヤ？…お疲れ様でした❣ 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕        

 
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修（予定） ９上旬 一泊二日 志賀高原×SDGs STUDY TOUR 

    （地区へは申請書送付済） 
 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2023-2024 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐市瀬光一様、幹事佐々木和人様 
 ・７／１０（月）地元報道機関との懇談会（懇親会） ビーラクスマツカワにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会  

 〔出席〕近藤克彦、津野和広、小林義尚（予定） 
  
 
○下伊那グループ 
 ７／ ４（火）12:30点鐘 ガバナー補佐・幹事就任ご挨拶  
 ８／ ８（火）11:45～12:10 ガバナー補佐事前訪問 会長・幹事懇談会 

○ガバナー公式訪問 第 2600地区ガバナー折井正明様（松本ＲＣ） 
 ８／２２（月）11:30～12:20 会長、幹事懇談会 
        12:30点鐘  
        13:00～ガバナーご挨拶 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
 


